

Anmeldung

Für eine Teilnahme bitten wir wegen begrenzten Platzangebotes um Voranmeldung per E-Mail unter fortbildung@mvt-zentrum.de



Marion von Tessin Memory-Zentrum



Informationsveranstaltung für Angehörige von Menschen mit Demenz am 29.10.2025 um 17:15 Uhr

Veranstaltungsort:

Marion von Tessin Memory-Zentrum gGmbH
Herzog-Heinrich-Straße 22
80336 München

Die Teilnahme an der Informationsveranstaltung ist kostenfrei.

Wir freuen uns auf Sie!

Marion von Tessin Memory-Zentrum gGmbH
Herzog-Heinrich-Straße 22, 80336 München
Telefon: + 49 (0)89 21 54321 -50
Fax: + 49 (0)89 21 54321 -30
E-Mail: ambulanz@mvt-zentrum.de
www.mvt-zentrum.de



Marion von Tessin Memory-Zentrum

Einladung

Das Marion von Tessin Memory-Zentrum gGmbH und Desideria Care e.V. laden Sie herzlich zu einer gemeinsamen Veranstaltung am **29. Oktober 2025 um 17:15 Uhr** in den **Standort Theresienwiese des Marion von Tessin Memory-Zentrums, Herzog-Heinrich-Straße 22, 80336 München** ein, die speziell für Angehörige von Menschen mit Demenz konzipiert ist. Lernen Sie die Arbeit und Angebote beider Einrichtungen kennen und tauschen Sie sich in einem vertraulichen Rahmen mit anderen Betroffenen aus. Neben der Vorstellung unserer Initiativen gibt es Raum für Fragen, Gespräche und wertvolle Impulse für den Alltag.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen und einen inspirierenden Nachmittag mit Ihnen.

**Aufgrund der begrenzten Platzkapazität
bitten wir um Voranmeldung per E-Mail
unter.fortbildung@mvt-zentrum.de**

Über das Marion von Tessin Memory-Zentrum

Das Marion von Tessin Memory-Zentrum ist eine spezialisierte Anlaufstelle für Menschen mit Demenz und ihre Angehörigen in München. Im Sinne der Stifterin Marion von Tessin, die ihre an Demenz erkrankte Schwester gepflegt hat, bietet das Zentrum umfassende Beratung, individuelle Begleitung sowie psychosoziale Unterstützung in allen Phasen der Erkrankung. Neben medizinischer Abklärung, Behandlung und Gedächtnissprechstunden im ambulanten Setting, gibt es ein tagesklinisches Angebot im Falle akutmedizinischen Handlungsbedarfs. Zusätzlich gehören zwei Tagespflege-Einrichtungen zum Zentrum. Angehörige finden hier Entlastung, Information und Austausch in einem geschützten Rahmen. Ziel ist es, die Lebensqualität der Erkrankten und ihres Umfeldes zu erhalten und gemeinsam tragfähige Wege im Umgang mit der Erkrankung zu finden.

Über Desideria Care e. V.

Der gemeinnützige Verein wurde 2017 von Dé-siré von Bohlen und Halbach in München gegründet. Desideria setzt sich für eine demenzfreundliche Gesellschaft ein, sensibilisiert für das Thema Demenz und macht die Situation und die wertvolle Leistung der Angehörigen für die breite Öffentlichkeit sichtbar. Desideria entwickelt innovative Angebote für pflegende Angehörige von Menschen mit Demenz im gesamten deutschsprachigen Raum: digital und teilweise in Präsenz. Ziel ist es, Angehörige dabei zu unterstützen, die herausfordernde Lebensphase zu meistern und selbst gesund zu bleiben: durch Wissensvermittlung und Selbsthilfe, durch Austausch und Vernetzung sowie durch individuelle Beratung. Die Angebote umfassen Seminare, monatliche Gesprächsgruppen, Einzelgespräche, Workshops und Veranstaltungen.



Marion von Tessin Memory-Zentrum

